株式会社テクノスルガ・ラボ 新年の抱負

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別のご高配を賜り、深く感謝申し上げます。皆様のご健勝とお客様の益々のご発展をお祈り申し上げます。また、本年もご愛顧ならびにご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

さて、未だに「コロナウイルス (COVID-19)」の終息の予測もできず、ウイルスの変異体が次から次へと見つかり、生物の生命力、生存への適応力の凄さを痛感しているところです。

また、静岡市は台風 15 号による被害が発生し、当社が入る建屋にも影響が出ました。静岡市の上水道の断水とともに社屋の揚水ポンプも浸水により故障し、1 週間ほど実験室で水が使えなくなりました。同様にエレベータも浸水、故障しました。実験室やトイレで使用する水はバケツに汲み、人力で3階まで運び上げることが日課となっていました。BCP(事業継続計画)の早急な確立が必要と感じました。納期の延長などご迷惑、ご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。またご支援いただきましたこと、深くお礼申し上げます。

コロナ禍や地球温暖化などにより国内を含め世界的な混乱の中、準えることが正しいかわかりませんが、企業も変化しなければ存続の危機や淘汰されることになります。災害に強くサービスが継続できる体制強化を図っていく所存です。

旧年は4月に口腔内菌叢解析用の採取キット「メタフロキーパー(唾液)」、11月から「アンプリコンシーケンス解析の解析領域の追加(肌細菌叢解析用:V3-V4領域プライマーセット、環境検体向け葉緑体 DNA 増幅の抑制用:V5-V7領域プライマーセット)」を製品化、サービス化いたしました。

一方で、提供する製品やサービスの変更もございました。試薬類の値上がりや在庫入荷の遅延などが相次いだことから、製品の在庫管理コストを再検証し、サービス、製品の見直しを行いました。 本年は、農業分野のサービス提案やデータ解析の充実など、研究開発、共同研究などを数多く実施して参りたいと考えております。皆様のご期待に沿えるよう、精進する所存です。

最後に、毎年同じではございますが、提供する試験・分析サービスを通じ、当社のスローガンである「ヒトと地球の健康・リスク評価及び改善・修復で貢献」を推進し、SDGsへの関与や安全、安心で豊かな環境作りのパートナーとして社会に貢献していきたいと考えております。様々なお客様からの要望を傾聴し、満足いただけるサービス機関であり続け、さらなるサービス、製品の充実化に向けて、社員一同より一層の努力と成長をしていく所存でございます。今後とも、なお一層のお引き立てをよろしくお願い申し上げます。

本年がお客様にとって素晴らしい年となりますよう祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせていただきます。

代表取締役社長 望月 淳